## B. Grundsätzliche Feststellungen

## I. Stellungnahme zur Lagebeurteilung der gesetzlichen Vertreter

 Nachfolgend stellen wir zusammengefasst die Beurteilung der Lage der WuP durch die gesetzlichen Vertreter (siehe Anlage I) dar:

Der Lagebericht enthält unseres Erachtens folgende Kernaussagen zum **Geschäftsverlauf und zur** Lage der WuP:

- Einleitend berichten die gesetzlichen Vertreter über die Grundlagen der Gesellschaft und gehen hierbei auf den Gegenstand und die Geschäftsaktivitäten des Unternehmens sowie die Rahmenbedingungen ein.
- Zur Analyse der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage stellen die gesetzlichen Vertreter die Veränderungen von Kennzahlen zur Vermögens- und Kapitalstruktur, von Cashflows und von wesentlichen Posten der Gewinn- und Verlustrechnung im Vergleich zum Vorjahr dar und schätzen diese als stabil ein. Sie weisen dabei insbesondere auf die sehr hohe Auslastung der Einrichtungen und die hohe Pflegequalität hin. Anschließend stellen die gesetzlichen Vertreter die finanziellen und nichtfinanziellen Leistungsindikatoren dar.

Der Lagebericht enthält zur künftigen Entwicklung und ihren wesentlichen Chancen und Risiken unseres Erachtens folgende Kernaussagen:

- In ihrem Ausblick für das Geschäftsjahr 2019 rechnen die gesetzlichen Vertreter unter Beibehaltung der Leistungsqualität, der hohen Auslastung und leichten Kostensteigerungen mit einem geringen positiven Unternehmensergebnis.
- Die gesetzlichen Vertreter stellen in ihren Ausführungen zu den Chancen und Risiken der künftigen Entwicklung einzelne Chancen und Risiken dar. Chancen sehen die gesetzlichen Vertreter hauptsächlich in der Eröffnung von zwei neuen Pflegeeinrichtungen in den Jahren 2017 und 2020 sowie in der ambulanten Versorgung. Risiken sehen sie in geänderten gesetzlichen Regelungen, der demographischen Entwicklung und Rechtsstreitigkeiten mit Mitarbeitern im Zusammenhang mit den tariflichen Lohnbestandteilen.
- 10. Die Beurteilung der Lage der Gesellschaft, insbesondere die Beurteilung des Fortbestandes und der wesentlichen Chancen und Risiken der künftigen Entwicklung des Unternehmens, ist plausibel und folgerichtig abgeleitet. Nach dem Ergebnis unserer Prüfung und den dabei gewonnenen Erkenntnissen ist die Lagebeurteilung der gesetzlichen Vertreter dem Umfang nach angemessen und inhaltlich zutreffend.